



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Ese es el camino

El Tribunal Supremo recientemente ha dictado una sentencia que condena varias novelas pornográficas de los siguientes autores: Alonso de San-Blanca, Jacques de Bando, Antonio C. del Real, Ramón Gómez de la Serna, Severo Mirales, Juan Caballero Soriano, Aurelio García Carreras, Miguel Dimarsán, Luis U-larte, Andrés Guillain, Pedro Mórante, Enrique Jardiel, Juan del Sarto, Luis Antonio de Vega, Fernando de la Milla y Artemio Precioso.

En las obras de estos caballeros dice el Tribunal Supremo que se describen desvergonzadamente escenas de la prostitución más grosera y desenfrenada, mostrándose en algunas de ellas el empleo de drogas alucinatorias todo en forma directamente encaminada a la exacerbación de las pasiones.

Por nuestra parte aplaudimos sin reservas la sentencia del alto Tribunal. En ella queda asentado que incurren en el delito de escándalo público, incluso los vendedores de tales obras que no las exponen al público, sino que las tienen guardadas para cuando el público las pide. Si hace mucho tiempo las autoridades hubieran procedido conforme a este dictamen, y de aquí en adelante se procediera de acuerdo con el mismo, muchísimo bien moral y material se hubiera hecho y se haría a la sociedad Española, que unos cuantos escritores de poca conciencia ponen constantemente en peligro.

Terminando el presente artículo al público toda severidad posible en la prosecución de una verdadera campaña de saneamiento moral de nuestra patria.

Asociación de Cultura Musical

Anoche en el Teatro Principal se celebró el concierto correspondiente al presente mes que estuvo a cargo del pianista ruso Alexandre Unusky.

Toda la rica fantasía musical que caracteriza a estos apasionados artistas rusos la hallamos plena y rebosante en este joven pianista que no obstante sus escasos años ha logrado cimentar su fama.

Si en el aspecto de la técnica elogiamos la de Alexandre Unusky, llega nuestra admiración a un grado de entusiasmo, en el aspecto de la interpretación. Todo el programa fue una continuada demostración de sus méritos excepcionales. En la segunda parte dedicada a Chopin con su «Sonata en si bemol menor» op. 35, toda la v. homencia y el apasionamiento, y la emoción del autor de la «Nocturno» fueron íntegramente vestida sobre el acento del auditor. Los acordes dolorosos, esas frases únicas de la «Marcha fúnebre» enqot traron en Unusky un intérprete digno de ella.

Se aplaudieron con calor todos los números del programa y finalmente la «Rapsodia española» de Liszt.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid ha marchado la señora viuda de don Ginés Moncada con sus hijas.

—De la Ribera ha regresado doña Dolores León con su bella hija Rosita.

—De su línea de La Alforra ha regresado doña Milagros Böhigas viuda de Pasqual de Riquelme con su hijo el concejal de este Ayuntamiento don Mariano.



FNPERMO

Restablecido de su dolencia hemos tenido el gusto de saludar al insigne don Pedro Molero.

LETRAS DE LUJO

Esta mañana a las 9 30 se han celebrado en la catedral iglesia de la Caridad misas en sufragio del alma de la encantadora señorita María Sierra Roca, hija de nuestro buen amigo don José Sierra Quintana, representante de la empresa del Teatro Circo de esta ciudad.

Al templo han concurrido muchas famias amigas de las de la finada que se han adherido a la adhesión que honra pena que les embargó. Nos unimos, reiteradamente a su intenso dolor.



ONOMASTICOS

Mañana festividad de Nuestra Señora del Pilar celebrarán su fiesta onomástica entre otras señoras las siguientes:

Doña Pilar de la Iglesia de Gelves, doña Pilar La Rocha de Pemartín, doña Pilar Aznar de Romero, doña Pilar Martínez de Ros (don Casiano) doña Pilar de la Cuesta de Sicilia, doña Pilar López Viuda de Ruiz Stengre, doña Pilar Díaz de Herrera de Perdomo, doña Pilar Páño de Yanguas, doña Pilar Navarro de García Vaso, doña Pilar García Vaso de Angosto y doña Pilar Ros de López. —Las señoras Pilar Ruiz Stengre, Pilar Uchoa, Pilar Tapia, Pilar Bullig, y Pilar Lozano.

El concierto de mañana

Mañana tarde la banda de Infantería de Marina ejecutará en frente del Palacio de Capitanía General su concierto semanal con el siguiente programa.

- Gigantes y cabezudos Pasodoble Caballero.
- El Tambor de Granaderos, Overtura, Chapi.
- Sangre de Reyes, Embate Ghana Luna.
- El Huésped del Sevillano, Legarri rano, Guerrero.
- La Rubia del Far West, Fantasia, Rosillo.
- Agua, Azúcarillos, y Aguardiente, Pasodoble, Chacon.

TEATRO CIRCO

Lejos de nuestro ánimo y propósito hacer una apología de «El Avaro» de Moliere. Reputamos que cuanto la crítica universal ha escrito y dicho tanto sobre el autor y la obra es bastante nuestro comentario.

Hemos pues de referirnos a la labor de Morano. El actor formidable obtuvo anoche el triunfo más definitivo que hemos visto en la escena.

En un momento de concurrencia con el espíritu de la obra, de momentos trágicos y cómicos amalgamados, cuando el auditorio queda un momento en suspenso y no sabe si reír o entristecerse, ese tipo de Hircapón receloso y avaro, hay en Morano el interés y el único. Aquel momento en que descubre que ha sido robado, repetimos que es uno de los más felizmente escogidos de los actores contemporáneos.

El público aplaudió con entusiasmo al final de todos los actos obligando a alzarse el telón repetidas veces.

SIGFRIDO.

Buques de guerra

La Escuadra en Santa Pola

A las 10 de la tarde del pasado Mañana, el Ayudante de Marina de Santa Pola, don Fernando Pérez Ojeda, acompañado del señor cura párroco y del práctico del Puerto señor Jurado, fueron a saludar al Almirante de la flota, señor Ruz.

El cura párroco, ha solicitado del Almirante Rivera, que mañana Viernes, fiesta de la Raza, se celebre una misa de campaña en el Muelle de Santa Pola.

De hacerse, asistirán compañías de desembarque de todos los buques. Se organizan diversas agasajos en honor de nuestros marinos.

Hace 40 años

Jueves 11 de Octubre 1888

Ayer remitió a Madrid la dimisión del cargo de Alcalde de esta ciudad, don Leopoldo Cándido y Alexandre. Por hoy, es cosa segura que se su cederá don Francisco Conesa Balanza.

La Tripula se trabaja activamente, bajo la dirección del General de Artillería de la Armada señor Montoria para terminar las piezas de artillería destinadas al acorazado «Peláyo», estando resuelto que los dos cañones sea de 6 y 8 libras (a mayores que han llevado hasta ahora nuestros barcos de guerra) han de ser montados en las torres de proa y de popa que alcanzan una altura de diez metros sobre el nivel del mar.

—Ha quedado abierta la sociedad mercantil Ballesteros y Sanz, establecida en esta plaza, quedando al frente de sus negocios que continuarán en la misma forma y extensión, el señor don Mariano Sanz Zabala. (De nuestra colección)

Pompas fúnebres

(Funeraria del Carmén)

Carmen 43, frente a la calle de Calles.

Esta casa vende con un 20 % de descuento sobre los demás.

Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

De «La Gaceta» —Dirigiendo la Gran Cruz de Carlos tercero al general Magaz, marqués Mariano Ponte.

Concediendo la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil, a don Diego S.avedra Elola.

Designa una comisión para la redacción del proyecto de modificación del Reglamento orgánico de Sanidad exterior

Señala el plazo de dos meses a los inspectores municipales de Sanidad, para que puedan completar sus respectivos expedientes relativos a la confección del escalafón del cuerpo.

—«El diario de la Guerra», viene suprimiendo la inspección de fuerzas de caballería de la península.

Estableciendo las bases para los cursos de protección contra los gases asfixiantes y su empleo táctico.

—A las 8 y media ha marchado en auto a Gualupe el ministro de Gracia.

—Durante la noche pasada se agravo el Duque de Tetuán.

—La Academia Jurídica, ha organizado en la Casa del Estudiante varias conferencias durante el presente curso en los que hablarán los señores Ponte Osorio, Lema, Prida y otros.

—El Conde de la Mortera ha marchado a Guadalupe en donde se celebran grandes fiestas con motivo de la coronación de la Virgen.

Preparan entusiasta recibimiento al Rey, al Nuncio y a los Ministros.

—Franco y Gallatza llegaron a Madrid desde los Alcázares.

Franco que ha sido encargado interinamente, durante 5 meses de la Jefatura de la Base de Los Alcázares, realizará frecuentes vuelos de ensayo en el avión «Numancia».

—Belmonte rejoinará un becerro en el festival que organiza el diestro Márquez para el día 20 a beneficio de los damnificados en Navidades.

—En Melilla se ha celebrado un concurso aereo para disputarse la copa Hertz, entre los aviadores de Melilla y Tetuán, celebrándose en sus respectivas aerodromos y volando sobre otra zona y regresando a su base.

Resultado vencedora la patrulla mandada por el teniente Suevos; perteneciente a la segunda escuadrilla de Melilla.

La entrega de la copa se verificará el domingo en Tetuán el mismo día que se celebrará en todas las plazas de Alhucemas el acto de condecorar a los caballeros de San Fernando y entre-

gar la Medalla Militar de reciente concesión.

—Mañana tomará posesión en Burgos el nuevo obispo Dr Castro El Prelado hará su entrada solemne, el domingo 28.

—Berlin.—El dirigible «Conde de Zeppelin» se ha elevado a las 8 con dirección a América. Lleva además de la tripulación, 60 pasajeros, entre ellos al teniente coronel Herrera.

A las 9 volaba sobre Waldshut (Baden).

Si la expedición es feliz, es muy probable que la Sociedad Hispano-Argentina encargue un segundo «Zeppelin» para destinarlo al servicio de Sevilla—Buenos Aires,

Roma.—Mussolini, en su discurso de la Prensa, vituperó la perniciosa influencia, moral y patológica, de la crónica negra.

Los periodistas le aclamaron.

—Paris.—Témese que el submarino «Ondine» que debió llegar a Bizerta del 9 al 10, le ha ya ocurrido algún percance.

—Herriot se halla enfermo. Los médicos le encargan reposo absoluto.

—Londres.—Ha volcado un autocamión resultando 5 heridos

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy en Madrid han salido agaciados con los premios mayores, los siguientes números:

- Con 2.000.000 pesetas. 34.713 Barcelona.
- Con 1.000.000 pesetas. 23.993 Coruña
- Con 500.000 pesetas. 56.904 Gijón
- Con 450.000 pesetas. 49.831 Logroño.
- Con 350.000 pesetas. 24.635 Cast Ilón

Información de Marina

De este Departamento

Esta mañana fondeó en este puerto, procedente de Santa Pola, el guardacostas «Tetuán».

Del «Diario Oficial

Queda disponible forzoso en Batallón el Alférez de Infantería de Marina, don Vicente Conejero Álvarez. —Dispone embarque en el cañonero «Mac-Mahón», el segundo Contramaestre don Antonio Fernández Doming para tomar el cargo profesional.